

Westdeutscher Tischtennis Verband

Kreis Euskirchen

Kreissportwart



Mitglied des
Deutschen Tischtennis-Bundes
und des Landessportbundes
Nordrhein-Westfalen e.V.

WTTV Kreis Euskirchen, Marcel Weißkirchen, Altes Pastorat 6, 53947 Zingsheim
An die Kreisversammlung
des Tischtenniskreises Euskirchen

Marcel Weißkirchen
Altes Pastorat 6
53947 Zingsheim
Tel: 017620822927
sportwart@tt-eu.de
Montag, 06. Mai 2019

Bericht des Sportausschusses über die Saison 2018/2019

Meisterschaftsspielbetrieb

In der vergangenen Saison nahmen von den 31 (31) Vereinen des TT- Kreises Euskirchen 90 (81) Herren- und 10 (10) Damenmannschaften am Spielbetrieb des WTTV teil.

Davon wurden 70 (75) Mannschaften in die Klassen des Kreises gemeldet, 5 Mannschaften weniger als im Jahr zuvor.

Damit ist die Anzahl der gemeldeten Mannschaft insgesamt wieder stärker zurückgegangen.

In Vorrunde, bereinigt um Spieler ohne vergleichbaren TTR- Wert und Reservespieler waren 700 (722) und in der Rückrunde 730 (685) gemeldet , das ist in der Hinserie ein Rückgang von 3,04 % , in der Rückrunde ein Zugang um 6,57 % gegenüber der Vorsaison.

Die Zusammenlegung von Hobbyklasse und letztjähriger 3. Kreisklasse 4er, also im Prinzip die Aufhebung der Punktegrenze bei den 4er Mannschaften hat sich als weitgehend richtig erwiesen.

Die 8er Gruppe war bis auf 2 weit abgeschlagene Mannschaften sehr ausgeglichen.

Herren- Kreismeister der Saison 2018/2019 wurde die 2. Mannschaft des TTV Euskirchen

Die Klassensieger der weiteren Herren- Klassen lauten:

1. Kreisklasse Nord	TTC Vernich
1. Kreisklasse Süd	TV Kall 2
2. Kreisklasse Nord	TTC BW Lechenich 3
2. Kreisklasse Süd	TV Kall 3
3. Kreisklasse 6er	SG Erfstadt 3
3. Kreisklasse 4er	BC Bliesheim 2

Bei den Damen schaffte die Mannschaft des TTV Euskirchen nach dem Aufstieg in der letzten Saison den Klassenerhalt in der Bezirksliga.

Die 1. Damenmannschaft des TV Kuchenheim stieg aus der Bezirksliga ab.

In die Bezirksklasse steigt aus unserem Kreis der Kreismeister TTV Euskirchen 2 auf. Da die Relegation zum Zeitpunkt der Erstellung des Berichts noch nicht beendet war, kann ich noch nichts zu weiteren evtl. Aufsteigern sagen. Die SG Erfstadt 2 spielt noch in der Relegation um einen weiteren Platz in der Bezirksklasse.

Der TuS Zülpich spielt ebenfalls in der Relegation um den Klassenerhalt in der Bezirksklasse.

TTV Euskirchen 1 steigt in die Bezirksliga auf, SG Erfstadt spielt in der Relegation um einen Platz in der Bezirksliga.

Ich hoffe, ich habe niemanden vergessen.

Dem Kreismeister, allen Klassensiegern und weiteren Aufsteigern einen herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg in den neuen Klassen!!

Kreismeisterschaften

An den Einzelkreismeisterschaften vom 14.- 16. September 2018 in Zülpich nahmen insgesamt 81 (Vorjahr 111) Erwachsene, davon 17 (29) Herren und 4 (4) Damen in den Seniorenklassen, 57 (73) Herren und 3(5) Damen in den Erwachsenen- Klassen teil

Die Meldungen zu den Kreismeisterschaften gingen in den Erwachsenenklasse also drastisch zurück. Das spiegelt allerdings den allgemeinen Trend bei Kreismeisterschaften und Turnieren in Bezirk und Verband wider. Was bei mir immer als Argument ankommt ist die TTR- Relevanz der Turniere.

Zu guter Letzt noch die Kreismeister: Andreas Kuball vom TTV Euskirchen und Jasmin Stoklossa vom TTC BW Lechenich.

Die weiteren Klassensieger Daniel Wich (TVE Bad Münstereifel - Herren B), Vladislav Arendt (SG Erftstadt – Herren C) und Veronica Terranova (TTC BW Lechenich – Herren D). Senioren Kreismeister: Uwe Klein (SC SW Friesheim), Senioren 50 Kreismeister Franz-Dieter Steiner (SC SW Friesheim), Seniorinnen- Kreismeisterin: Marlene Lohest (TuS Zülpich)

Allen Spielern und Spielerinnen herzliche Glückwünsche.

Kreisrangliste

Bei der diesjährigen Kreisrangliste 2018/2019 wurden in der ersten Runde 40 (Vorjahr 48) Herren, in der zweiten Runde 16 (9) Herren und in der dritten Runde 3 (7) Herren seitens der Vereine gemeldet. Auch hier ein Rückgang der Meldungen.

In der ersten Runde kam es leider zu 9 Absagen, was wie wohl jedes Jahr an der Grippewelle zur Zeit der ersten Runde lag.

Wir werden versuchen den Rahmenterminplan entsprechend umzugestalten.

In den folgenden Runden konnten oft Nachrücker gefunden werden, so dass fast immer sechs Spieler am Tisch standen.

Erfreulich ist, dass genügend Spiellokale seitens der Vereine zur Verfügung gestellt wurden. Leider haben nur zwei Damen an der Kreisrangliste teilgenommen. Hier sind die Vereine aufgerufen, Werbung für diesen Wettbewerb zu machen.

Die Endrunde wurde wieder vorbildlich vom TTV Lommersum ausgerichtet. Hier die Platzierungen:

Damen:	1. Jasmin Stoklossa	TTC Lechenich
	2. Helga May	DJK Herhahn- Morsbach
Herren:	1. Tim Kaminski	SG Erftstadt
	2. Tom Kreuzer	TV Kall
	3. Sebastian Schog	SG Erftstadt
	4. Thomas Müller	TTC Lechenich
	5. Adrian Azemi	SG Erftstadt
	6. Fabian Gilli	TTC Lechenich

Kreispokal

Zum diesjährigen Kreispokal meldeten 25 (29) Herrenmannschaften

Bei den Herren qualifizierten sich TTC Bouderath, TTC Stotzheim, VfL Kommern und TTV Lommersum für die Endrunde in Kommern. Kommern setzte sich im Finale deutlich mit 4:0 gegen Stotzheim durch.

Die Anzahl der für den Kreispokal gemeldeten Mannschaften ging leicht zurück Das ist nach der letzjährigen Verdoppelung sehr erfreulich und wird diesem, so finde ich, hochinteressanten Wettbewerb auch gerecht.

Vielen Dank an Hans Schmatz, der den Kreispokal in seiner ersten Spielzeit trotz einiger Widrigkeiten souverän leitete an den Ausrichter VfL Kommern und allen, die ihre Hallen in den Runden zuvor zur Verfügung gestellt haben für ihre Unterstützung.

Änderungen zu neuen Saison

Es ist soweit! Plastikbälle werden Pflicht zur neuen Saison. Zelluloidbälle dürfen nicht mehr eingesetzt werden. Der Einsatz von Zelluloidbällen führt zu Spielwertungen.

Zur Zusammensetzung der Klassen kann ich noch nichts sagen, es gibt aber Anzeichen für weitere Abmeldungen im Kreis und je nach Ausgang der Relegation kann das dazu führen, daß wir mangels Interessenten auch die Kreisliga zu einer 10er Staffel machen müssen.

Fazit

Die vergangene Spielzeit verlief im Großen und Ganzen bis auf einen unschönen Zwischenfall im Kreispokal harmonisch, auch dank der hervorragenden Arbeit der Staffelleiter und aller anderen Mitglieder des Sportausschusses, die durch Ihren unermüdlichen Einsatz zum Gelingen des Spielbetriebs beitragen.

Euch allen ein herzliches Dankeschön.

Vereinsmeldung 25.05. – 03.06.

Terminmeldung: 07.06. - 14.06.

Mannschaftsmeldung: 07.06. - 21.06.

Mit sportlichen Grüßen

Marcel Weißkirchen, Sportwart TT- Kreis Euskirchen